

Ressort: Politik

Verbraucherschutzministerin ist gegen Sommerzeit

Berlin, 21.04.2018, 03:00 Uhr

GDN - Justizministerin Katarina Barley hat sich gegen die Sommerzeit ausgesprochen. "Ich selbst bin, wie viele andere auch, kein Fan der Sommerzeit. Ich würde mich wohler fühlen ohne Zeitumstellung", sagte die SPD-Politikerin den Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Samstagsausgaben).

"Dabei denke ich immer auch an die Leute, die kleine Kinder haben oder in der Landwirtschaft arbeiten. Ein abrupter Übergang von einem Tag auf den anderen kann da schon ziemlich belastend sein." Über die Sommerzeit müsse allerdings auf europäischer Ebene entschieden werden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-105042/verbraucherschutzministerin-ist-gegen-sommerzeit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com